

7.3.2022 - sueddeutsche.de

## Katholische Bischöfe sollen "Farbe bekennen"

Direkt aus dem dpa-Newskanal

Bad Staffelstein (dpa) - Die Reformgruppe "Wir sind Kirche" erwartet von den katholischen Bischöfen in Deutschland rasche und konkrete Schritte zur Erneuerung. Jeder einzelne Bischof solle nun "Farbe bekennen", teilte die Gruppierung am Montag mit. Im Wallfahrtsort Vierzehnheiligen bei Bad Staffelstein begann an diesem Tag die Frühjahrsvollversammlung der Deutschen Bischofskonferenz (DBK). Man begrüße es, dass sich zuletzt eine Reihe von Bischöfen sehr deutlich für grundlegende Reformen ausgesprochen habe, hieß es weiter. Doch nun müssten Taten folgen - wie etwa die Umsetzung der Beschlüsse des Synodalen Wegs.

...

<https://www.sueddeutsche.de/bayern/kirche-bad-staffelstein-katholische-bischoefe-sollen-farbe-bekennen-dpa.urn-newsml-dpa-com-20090101-220307-99-419879>

Zuletzt geändert am 07.03.2022